

《单词百科:titanium是什么意思?titanium怎么发音?titanium的解释和用法》

英语单词titanium是什么意思?titanium怎么读?titanium怎么发音?英语巴士为您整理了titanium的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



titanium怎么读

titanium的读音:[t te ni m]

titanium的意思

1、n.钛;

titanium的近义词

1、ti n.全音阶的第7音;

titanium的双语例句

1、 Other Ingredients : Ascorbic Acid , Quercetin, Gelatin, Vegetable Magnesium Stearate, Titanium Dioxide Color.

抗坏血酸, 槲皮素, 凝胶, 植物硬脂酸镁, 二氧化钛色素.

2、 Titanium in the pure state can exist in either of two allotropic forms.

纯钛以两种同素异形的形式存在.

3、 Objective : Research the porcelain sintering on coatings pure titanium surface.

研究纯钛的表面涂层与金瓷界面的关系.

4、 The price of 8 centimeters tall titanium can consult metal kind website!

8厘米高钛的价格可以参考金属类网站!

5、 The wing section is connected to fuselage with titanium fasteners.

机翼部分用钛合金螺栓与机身连在一起.

6、 A mesostructured titanium-vanadium oxide has been synthesized using n-dodecylamine as a template.

摘要采用正十二烷胺作为分子模板制备了具有纳米结构的钛钒复合氧化物.

7、 Describes briefly the construction and operating principle of titanium getter pump.

简单介绍了钛泵的工作原理.

8、 The body is 90% titanium for ruggedness.

为了实现优良的耐用性, 主体部分90%采用钛金属制造.

9、 The company produces titanium alloy.

该公司生产钛合金.

10、 And it was notable as well for its pioneering use of titanium.

而且,值得注意以及其率先使用的钛.

11、 Grinding and cutting of stainless steel, titanium alloy, heat-resistant alloy.

磨削不锈钢、钛合金、耐热合金等.

12、 Note: Titanium content is the rest except of all impurities.

注: 钛含量由减量法减去表中杂质元素含量之和得到.

13、 The reactions are conveniently studied using a solution of titanium chloride.

用氯化钛溶液可以很方便地研究钛的反应.

14、 Nowadays, pure titanium has been widely used as an implant material.

纯钛是目前广泛应用于临床的人工种植牙植入材料.

15、 You've got real brain matter in that titanium skull of yours.

在你的钛合金脑壳里有真正的脑组织存在.

以上是英语巴士为您整理的titanium怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更

多关于titanium

的用法、titanium的释义、titanium的相关详情请点击：<https://enbs.cn/titanium>